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Ata nº 06 /2022/CONSEME

Aos doze dias  do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às nove horas  realizou-se
remotamente, linkmeet.google.com/idh-idjt-dui reunião ordinária do Conselho Municipal de
Educação - CONSEME,  com a  presença  dos  conselheiros:   Mirella  Padilha,  Carmem
Suzana Maidana,  Alexandre Schweitzer,  Maria Ester Menegasso, Magali Qekrwald da
Silva, Tatiane Martins Rosário,  Luciene Cristine Vieira, Elisabete de Almeida, Aline Luiza
Tonezer, Eliane C. Dos Santos Ferreira, Tatiane Amorim Tomio,  Rita Thibes- assessora
pedagógica  e  secretária  do  CONSEME,  Marilene  Severino  Cardoso-Diretora  Geral  do
Colegiado da Educação e Edson Schnaider da Silva-presidente do CAE . A presidente
Maria Ester cumprimentou e agradeceu a todos pela presença em especial a secretária de
educação Marilene e ao presidente do CAE Edson, justificou a não realização da reunião
de junho devido a compromissos da presidente e da secretária como representantes do
CONSEME na Aliança da Cultura Oceânica. Iniciou a ordem do dia colocando em votação
a ata nº  05/2022 do CONSEME que foi  aprovada por unanimidade pelos conselheiros
presentes. Na sequencia a presidente Maria Ester fez alguns questionamentos referentes a
denúncias feitas na Câmara de vereadores na sessão do dia  29/06/2022 em relação a
falta de alimentos para merenda escolar, alimentos vencidos, alimentação de funcionários
das  unidades  escolares.  O  presidente  do  CAE  Edson  agradeceu  o  convite  e  a
oportunidade  de  poder  participar  da  reunião  do  CONSEME  e  falar  um  pouco  sobre
alimentação escolar no contexto das escolas municipais de Balneário Camboriu. Começou
falando sobre a atuação do CAE e das visitas realizadas por este colegiano no primeiro
semestre de 2022, disse que foram visitados todos os núcleos de educação infantil e que
no  final  das  visitas  foi  produzido  um relatório  que  será  encaminhado  a  secretaria  de
educação,  documento  este  que  aponta  as  não  conformidades  constatadas  pelos
conselheiros.  Quanto  a  falta  de  alimentos  citadas  da  sessão  da  câmara  explicou  que
durante as visitas do CAE observou-se uma grande e variada quantidade de alimentos em
especial  hortifruti  e  segundo  relato  dos  agentes  de  alimentação  estes  itens  tem  sido
entregues em quantidade suficiente para atender os alunos. Quanto a falta de carne de
frango este item sim ficou faltando por um certo tempo devido a problemas de entregas
com a empresa responsável  ,  sendo que a mesma foi  notificada pelos menos umas 8
vezes. O departamento de compras está tomando todas as medidas para resolver esta
situação  e  regularizar  a  entrega  do  frango.  Será  feito  um novo  processo  licitatório.  A
secretária Marilene reforçou dizendo que foi realizada uma compra emergencial e que os
alunos  já  estão  recebendo  os  alimentos.  Quanto  a  alimentação  dos  funcionários  a
secretária deixou bem claro que a alimentação escolar é para os alunos, só em caso de
sobra os funcionários poderam se alientar. Magali como gestora de uma unidade escolar
reforçou que a quantidade de alimentos encaminhados para sua unidade são suficientes
para atender  a demanda.  Edson tembém   falou sobre o inicio  das visitas no segundo
semestre nas escolas . Finalizando falou sobre o memorando encaminhado a secretaria de
Administração com cópia para secretaira de educação onde solicita  informações sobre
problemas de armazenamento, entrega e retirada de produtos da alimentação escolar e
apontou  não conformidades observadas durante vistoria deo CAE no depósito do CIAD.
Agradeceu oportunidade retirou-se  da  reunião.  Dando  sequencia  a  pauta  a  presidente
Maria Ester questionou sobre o fechamento de turno do CEJA. As professoras Tatiane e
Sirlei falaram que houve por parte da Secretaria de Educação estudo referente ao estudo,
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isto devido a baixa adesão de alunos no período vespertino. As professoras explicaram
que houve um esforço muito grande por parte dos professores e da secretaria de educação
no sentido de divulgar e realizar novas marículas em especial neste período o que resultou
na  manutenção  das  turmas  neste  período.  Marilene  explicou  que  não   intenção  da
secretaria  fechar  turno no CEJA,  porém considerando os gastos o turno será mantido
desde que tenha alunos matriculados. Presidente Maria Ester tembém questionou sobre o
CIEP. Elisabete diretora adjunta da secretaria de educação explicou que os alunos foram
retirados do CIEP devido ação judicial devido a construção do CIEP ser de material tóxico-
amianto. Desta forma cumprindo a ação judicual os alunos foram alocados em escolas
particulares do município em período integral  recendo material,  uniforme e alimentação
escolar. Questionada sobre o prazo para construção da nova escola disse que a secretaria
está em processo para retirada do material tóxico, disse se tratar de um processo lento
devido  as  exigencias  legais  a  respeito  de  retirada  e  descarte  de  material  tóxico.
Questionada sobre o prazo de entraga da nova escola, disse não ser possível datar. A
presidente agradeceu pelos esclarecimentos e passou a palavra a conselheira Aline que
apresentou  relatório  referente  a  mudança  na  momenclatura  das  turmas  da  educação
infantil  particular.  Em  uma  das  reuniões  do  CONSEME-BC  (Conselho  Municipal  de
Educação  de  Balneário  Camboriú),  foi  solicitado  pelos  membros  do  conselho,  que  as
escolas particulares de Balneário Camboriú, alterassem a nomenclatura das turmas em
suas unidades.Assim que solicitado, a conselheira Aline Luzia Tonezer Pereira, agendou
reunião  com  as  escolas  associadas  na  AMPE-BC,  onde  reuniu-se  com  12  escolas
particulares  da  nossa  cidade,  que  em  sua  maioria  esteve  representada  por  seus
proprietários. Nesta reunião, realizada no dia 09 de maio de 2022, decidiram NÃO realizar
esta modificação, pois teriam um impacto com a sua comunidade escolar, visto que todos
já estão adequados aos nomes previamente estabelecidos.  Além disso, tem-se um valor
afetivo com as crianças e professoras, onde cada uma já sabe, carinhosamente, o nome
da sua turma, como por exemplo, infantil I, infantil II, etc.  Sugere-se que a comissão de
fiscalização  do  CONSEME,  verifique  uma  forma  de  facilitar  suas  visitas,  a  fim  de
proporcionar  uma  melhor  comunicação  entre  conselho  e  escolas.  Os  conselheiros
acataramm a decição da relatora e a nomenclatura das turmas continua como estão. Na
palavra livre a presidente Maria Ester falou sobre a participação na Conferencia Nacional
dos Conselhos Municipais de Educação. Dentre os assuntos tratados na conferencia falou-
se  sobre  o  acompanhamento  pelos  conselhos  municipais  da  implantação  da  base
curricular no município. Maria Ester solicitou um horário para junto com departamento da
secretaria  de  educação  conversar  sobre  a  propostas  as  ementas  e  apresentação  do
documento. Falou também da importância do preenchimento correto do Censo Escolar
evitando informações distorcidas que impossibilitam repasse de recursos para oi município.
Tatiane diretora do departamento prontamente se colocou a disposição em agendar um
horário  com a presidente do CONSEME e discutirem a  proposta curricular.  A próxima
reunião do CONSEME ficou acordada  para 11 de agosto.   Nada mais havendo a tratar,
encerrou-se a reunião, cuja ata será elaborada pela secretária do conselho e assinada
pelos conselheiros na próxima reunião.
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